

La nota de la [afiliación a la Seguridad Social y paro registrado](#) valora los resultados en materia de mercado laboral del último mes. La nota analiza la evolución de la afiliación a la Seguridad Social y del paro registrado y se publica, como los datos oficiales, el segundo día hábil de cada mes.

AFILIACIÓN A LA SEGURIDAD SOCIAL Y PARO REGISTRADO ABRIL 2024



El número de afiliados a la Seguridad Social crece en abril en 42.000, según cifras desestacionalizadas por Funcas

- **La cifra aún es elevada pero inferior a los incrementos registrados en febrero y marzo**
- **El crecimiento procedió de los contratos fijos discontinuos, mientras que el resto de afiliados con contrato indefinido registró un descenso en términos desestacionalizados**

MADRID, **06/05/2024** | El número de afiliados a la Seguridad Social aumentó en 199.538 en abril, que en términos desestacionalizados por Funcas equivale a un crecimiento de 42.000, una cifra elevada pero inferior a los incrementos registrados en febrero y marzo. El crecimiento de la afiliación se sigue concentrando en los trabajadores con contrato indefinido, de modo que la tasa de temporalidad en la afiliación bajó hasta el 12,4%, desde el 13,3% en que terminó en 2023. No obstante, el crecimiento de abril procedió de los contratos fijos discontinuos, mientras que el resto de afiliados con contrato indefinido registró un descenso en términos desestacionalizados.

El número de desempleados registrados en marzo se redujo en 60.503, cifra que, corregida de estacionalidad, equivale a una bajada de 20.000, en línea con la media de los meses anteriores. Los demandantes de empleo ocupados, entre los que se encuentran los que tienen contrato fijo discontinuo, bajaron en 69.000.

Para descargar la nota completa de afiliación pinche [aquí](#).